



グリーンツーリズムの稻刈り風景（前沢区）

さらに高める方策をとり、南部鉄器のような歴史あるもの等は、産学官連携でさらに高めていくようになります。米価の下落は大変な事態であり、全国的な仕組みの中で発生したものです。農協や県と連携し融資等の対策をとり、銘柄米の維持向上につとめます。

質問

世界遺産登録に向けての準備対応とそれに伴うグリーン・ツーリズム協議会整備拡大支援をすべきでありますか？

市長

グリーン・ツーリズム事業は今後増々要望が高まっていくものであり行政として努力します。

用プログラムを立ち上げ市民の参画を得ながら対応してまいります。

『公害対策』『市民の森の整備』『教員の多忙化対策』について



ちば葉千鶴 悟郎
議員

江刺区にある「会社」から排出される「悪臭」が、30年以上にわたって、地域住民、教育施設、観光拠点等に「著しい不快感」を与えてきました。

しかし、長い期間「解消されない」ことは、「畜産業」全体の問題として根本的に考えなければならぬものと思うが、市長のお考えをお聞きします。

市長

現在、「会社」への抜き打ち検査」や「臭気の測定値による検査」をしており、違反があれば「厳しい対応策」を実行しなければならないと考えています。また、この問題で、関連機関とか県とかと協議しようとは、現段階では考えていません。

奥州市の「ど真ん中」にある高台「見分森」は、胆沢平野と散居集落、そして北上・奥羽の山並みが一望に見える景勝の地であります。さらには、「後藤寿庵」

江刺区にある「会社」から排出される「悪臭」が、30年以上にわたって、地域住民、教育施設、観光拠点等に「著しい不快感」を与えてきました。

しかし、長い期間「解消されない」ことは、「畜産業」全体の問題として根本的に考えなければならぬものと思うが、市長のお考えをお聞きします。

市長

現在、「会社」への抜き打ち検査」や「臭気の測定値による検査」をしており、違反があれば「厳しい対応策」を実行しなければならないと考えています。また、この問題で、関連機関とか県とかと協議しようとは、現段階では考えていません。

奥州市の「ど真ん中」にある高台「見分森」は、胆沢平野と散居集落、そして北上・奥羽の山並みが一望に見える景勝の地であります。さらには、「後藤寿庵」

提言を行いました。
この提言を、奥州市の小・中学校でどのように生かされるのか、お尋ねします。

○地域における自主防災組織の現状と水防演習の実践について
○奥州市放課後居場所づくりについて

教育委員長



見分森の展望台から胆沢の散居を眺む

学校教育に関する様々な問題が発生した時には、その原因の一つが、教員が忙し過ぎて、児童・生徒への指導が十分にできていなかつた事にあるのではないかとさえ言われました。この度、「多忙化問題に関する検討委員会」が、県教育委員会に対して「教員が心身共に健康で、児童・生徒と向き合う時間を生み出し、教育活動をさらに充実させるため」の

○地域における自主防災組織の現状と水防演習の実践について
○奥州市放課後居場所づくりについて



ひろの廣野 まさあき 雅昭
議員

市内における自主防災組織の現状と育成の方向について

組織としては、水沢区17地区、江刺区1地区、前沢区1地区、胆沢区58地区、合計77地区で、組織率22%とまだまだ低い。特に水防に対しても、意識が低いことや、体制が充分でないことからも

地域防災組織の育成の必要性を強く感じている。行政5自治区の調整や、消防組織も完全に一本化になつていいないので、指令、命令系統が一本化できるよう急がなければならない。官民一体となつた災害組織の充実に全力を尽くす。

地域における水防演習実践しながらを組立て時間を置かないで計画してほしいが。

市長

今回の大雨災害に対する対応上の反省、近くに大地震も予